
                                        

                                 

今年度は、教科別で２２の分科会、問題別で１５の分科会が開かれ

ました。教科別では小学校の外国語活動分科会が新たに加わり、活発

な討議がなされました。晴天のもと、第６２次安房地方教育研究集会

が盛大に行われたことに対し、様々な形でご尽力いただいた方々に、

厚く御礼申し上げます。

本研究集会の開催にあたり、「教育研究集会は、皆さんの力を合わせて開催できているのだ」

と心から感じました。

今年度は、駐車場が少なくなり、皆さんの駐車スペースが確保できるか不安でした。しかし、

三芳小学校さんには、走路以外は校庭全てを駐車スペースとして貸していただきました。また、

三芳中学校さんには、まほろば駅伝の前にも関わらず、「駐車場がなくなってしまったら、トラ

ックに入れてもいいですよ」という温かい言葉をいただきました。

また、提案してくださった先生には、レポート作りから当日の提案まで、大変な苦労があった

と思います。しかし、このような実践を積み重ねるからこそ、安房の子どもたちの健やかな成長

があるのだと思います。

そして、推進委員・司会者・助言者・共同研究者・記録者の先生方には、分科会が充実したも

のになるように気を遣われたことと思います。おかげさまで、県教育研究集会には２４の分科散

会で提案できることになりました。

さらに、支部役員の皆様には裏方として、前日準備から当日の運営まで、細やかな気配りをし

ていただき、本当に助かりました。自分の役割を越えて、進んで活動してくださる姿を見て、安

房支部のチームワークの良さを実感することができました。

この教育研究集会で学びあわれたことが、多くの子どもたちに還元できることを願っていま

す。本当にありがとうございました。
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関係してくださった方々に心より感謝申し上げます。

記念講演では早稲田大学教育・総合科学学術

院教授 河村茂雄先生に「これからの教育にお

けるアセスメント～学力向上と学級経営～」と

いう演題でお話いただきました。

自分の学級集団がどの型に属しているか、考

えさせられました。
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紙面の関係上、教科別分科会の様子だけ載せさせていただきました。活発な討議、ご苦労様でした！


